

Pressemitteilung

15.02.2023
Seite 1 / 2

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen – Weiterbeschäftigung sicher

Sieben junge Nachwuchskräfte haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Sechs von ihnen werden nun ihre Berufslaufbahn im EDG-Unternehmensverbund fortsetzen.

EDG-Geschäftsführer Bastian Prange bedankte sich bei einem Zusammentreffen mit den ehemaligen Auszubildenden am 14. Februar 2023 gemeinsam mit Ausbildungsleiterin Anna Polkläsener und Betriebsratsvorsitzenden Frank Sebo für deren Engagement. Er hob hervor: „Die generelle Problematik am Arbeitsmarkt mit seinem Mangel an Fachkräften trifft auch uns. Zudem müssen wir mit Blick auf den demografischen Wandel und eine immer älter werdende Belegschaft noch verstärkter darauf achten, auszubilden und die eigenen Nachwuchskräfte im Unternehmen zu halten. Wir freuen uns daher, dass sechs ihren beruflichen Werdegang auch tatsächlich bei uns fortsetzen werden.“ Der EDG-Unternehmensverbund bildet zurzeit 30 Auszubildende in sieben unterschiedlichen Berufen aus.

Mit ihrer Weiterbeschäftigung erhalten die Nachwuchskräfte nicht nur die Gelegenheit, zusätzlich Erfahrungen für ihr Berufsleben zu sammeln. Als Beschäftigte im Unternehmensverbund profitieren sie auch von vielen Vorteilen einer wirtschaftlich gesunden und sozialen kommunalen Gesellschaft. Hierzu zählen z. B. tarifliche Bezahlung, hochwertige Arbeitskleidung und gut ausgestattete Arbeitsplätze, ein flexibles Arbeitszeitmodell mit Jahresarbeitszeitkonten und Homeoffice, eine betriebliche Altersversorgung und eine zusätzliche Krankenversicherung, Maßnahmen der Gesundheitsförderung und Jobfahrrad, Einkaufsvorteile, Betriebsfeste, Jubilärfeste und vieles mehr.

EDG Entsorgung Dortmund GmbH
Sunderweg 98 / 44147 Dortmund
T (0231) 9111.0
F (0231) 9111.150
www.edg.de / info@edg.de

Abteilungsleitung
Geschäftsbüro /
Kommunikation /
Strategische Unternehmensent-
wicklung kommunal
Matthias Kienitz

Ansprechpartner:
Petra Hartmann
T (0231) 9111.275
F (0231) 9111.96275
p.hartmann@edg.de

Pressemitteilung

15.02.2023

Seite 2 / 2

Alle Anwesenden wünschten den jungen Mitarbeiter:innen weiterhin viel Erfolg in ihrem Berufsleben. Ausbildungsleiterin Anna Pollkläsener bedankte sich bei den Fachausbildern, ohne deren Unterstützung die guten Prüfungsergebnisse nicht möglich gewesen wären.

Auf dem beigefügten Foto von links nach rechts:

—— Bastian Prange (EDG-Geschäftsführer), Anna Pollkläsener (Ausbildungsleiterin), Alexander Armolenko (Industriekaufmann), Anil Dikec (Berufskraftfahrer), Vito Peretzke (Industriemechaniker), Pia Müller (Industriekauffrau), Daniel Klaus (Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung) und Frank Sebo (Betriebsratsvorsitzender), nicht im Bild: Pascal Schmale (Berufskraftfahrer), Robin Staudinger (Industriemechaniker)